

# 風

## かぜ

カゼ 2006.9-17 No.97

### ◇お仏壇のこと (2)

ある年のこと、ご門徒の家に新盆でお参りした時のことです。お仏壇の前に座り、ご本尊にご挨拶をしようとしたら、ご本尊でなくお位牌でした。お家の方のお話しによりますと、我が家の仏はご先祖であり、祖父であるとの力説でした。一応のお話を聞いた後、お仏壇は仏さま（阿弥陀如来）をお飾りする壇であり、お位牌はお粗末にできないのでお仏壇の隅を借りて安置するものと理解して頂きました。後日、築地別院でご本尊のご下付をしてもらいました。お宅のご本尊は阿弥陀如来立像絵ですか？

### ◇旅の一コマ

四国探勝ツワ一の旅に参加した時の一コマです。吉野川の上流の峡谷部に大歩危（材木ヶ）という絶壁・奇岩の景勝地があり、そこに吊り橋（蔓橋）がありました。希望者だけの渡橋でしたが、八十を越える老婦人が、期せずしての雷鳴と豪雨の中を悠然と渡り切られました。唯々感心するばかりでした。満足そうな笑顔が印象的でした。

### ◇今月の安楽寺伝道掲示板

病気が治るのが  
ご利益ではない  
病気を無駄にしない  
生活力こそ  
現世利益である。



〒105-0014

東京都 港区芝1-12-18

安楽寺

03-3451-1509